



Weiberfastnacht 2024

Februar 2024

Liebe Eltern der Schillerschulkinder,

Karneval steht vor der Tür!

An Weiberfastnacht (08.02.2024) kommen die Kinder kostümiert zur Schule. Die Kinder treffen sich wie gewohnt um 8.00 in den Klassenräumen. Die Schule endet an diesem Tag um 11.11 Uhr. Die OGS ist entsprechend informiert.

An Weiberfastnacht können wir nach langer Unterbrechung wieder die Tradition einer Schulsitzung aufleben lassen. Diese wird, anders als in früheren Jahren, in der Turnhalle stattfinden. Da die Turnhalle nicht mit Straßenschuhen betreten werden darf, geben Sie Ihrem Kind bitte an Weiberfastnacht Hallenschuhe oder Turnschlappchen mit. Die Kinder gehen mit den Lehrkräften gemeinsam in die Halle.

Aufgrund von Platzmangel bitte ich Sie davon abzusehen, als Eltern auch an der Sitzung teilzunehmen.

Sollte ihr Kind ein Kostüm mit Maske tragen wollen, besprechen Sie bitte bereits im Vorfeld mit Ihrem Kind, dass **die Maske sowohl während der Zeit des Schulbesuchs und auch während der Pausen nicht getragen werden darf!**

Die Schillerschule ist zudem eine waffenfreie Zone!

Waffen, die zum Kostüm gehören (Pistole beim Cowboy, Schwert beim Ninja o.ä.) dürfen nicht mit in die Schule genommen werden.

Ich freue mich auf zahlreiche kostümierte Kinder und Lehrkräfte.

Am Samstag, 10.02.2024, findet der Wesselingener Kinderzug statt, an dem die Schillerschule traditionell wieder teilnimmt. Unsere Kostüme stehen auch in diesem Jahr unter dem Motto „Rot und Weiß“, welches Sie nach Ihren Vorstellungen umsetzen können. Weitere Informationen haben Sie bereits in einem gesonderten Schreiben erhalten.

Bitte beachten Sie, dass Karnevalsfreitag, Rosenmontag und Veilchendienstag aufgrund beweglicher Ferientage schulfrei ist.

Wir starten am Aschermittwoch (14.02.2024) wieder in der Schule.

Alaaf und liebe Grüße

Sandra Breuer

-Rektorin-